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Bau zweier Spielplätze in Stadtfeld-Ost 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zur Stadtratssitzung am 07.12.2015 hat der Stadtrat mit Zustimmung zum Antrag 

DS0137/15/9 beschlossen, für den Bau zweier weiterer Spielplätze im Stadtteil Stadtfeld-Ost 

die dafür erforderlichen Mittel in den Haushalt 2016 einzustellen. (Beschluss-Nr. 716-

022(VI)15). Favorisiert wurden Standorte nordöstlich des Olvenstedter Platzes bzw. im 

Schlachthofareal (Hermann-Gieseler-Halle). Ein Baubeginn ist bislang nicht festzustellen. 

 

 

 
Ich frage Sie:  
 

1. Aus welchen Gründen wurde bislang noch nicht mit dem Bau begonnen? 
 

2. Wie ist der zeitliche Planungsstand zur Realisierung der Spielplatzneubauten? 
 

3. Sind bereits Themen sind für die Ausgestaltung der Spielplätze angedacht? 

 

 
Ich bitte um kurze mündliche sowie schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
 
 
Kornelia Keune 
Stadträtin 
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